

An die zukünftigen Erstklässler und ihre Eltern!

24.04.2020 | 14:12 von T.Lickes



Liebe Kinder,

sicherlich habt ihr euch schon auf das erste Treffen in der Schule gefreut. Eigentlich sollte ja am 6. Mai der Kennenlerntag sein. Da solltet ihr eure Klassenkameradinnen und Klassenkameraden kennenlernen und eure Klassenlehrerin.

Leider, leider müssen wir auch dieses Treffen absagen. Die Schulen sind ja zunächst einmal voraussichtlich ab dem 4. Mai nur für die Viertklässler geöffnet. Das ist sehr schade, wir hätten euch gerne schon persönlich kennengelernt.

Ihr werdet aber in den nächsten Tagen Post von eurer zukünftigen Klassenlehrerin erhalten. Eure Klassenlehrerinnen freuen sich schon auf euch. Wir wünschen euch alles, alles Gute und freuen uns schon jetzt mit euch auf den 1. Schultag, der mit Sicherheit irgendwann kommen wird.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ute Kampow, Schulleitung

